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新年あけましておめでとうございます。
皆さんは、スキルアップのための自己啓発をされていることと思います。今の仕

事に活かしたい、キャリアチェンジしたい、スキルを身につけたい、学ぶ目的は人
それぞれです。
これから注目され、かつ是非チャレンジして欲しいスキルとして、データサイエ

ンスがあります。
データサイエンスを勉強する=データサイエンティストになる・データ分析の専門

家になるというイメージがあるかもしれませんが、決してそんなことはなく、デー
タサイエンスを学ぶメリットは全てのビジネスパーソンにあるといっても過言では
ありません。

2つ目として、“データ活用”です。売上データや顧客データなどを利用して、既存顧客への効果的なアプローチ
を考えたり、単価を上げたり、ユーザーの傾向を調査したりなど、マーケティング領域では既にデータを活用した
マーケティングが一般的になりつつあります。データの活用はマーケティングに限ったことではなく、データを収
集・可視化・分析する方法さえ理解していれば、特定の領域に限らず、ありとあらゆる分野で、客観的で根拠のあ
る施策の策定やビジネス課題の解決などに役立てる事が可能です。

データサイエンスを学ぶメリットですが、1つ目として、“データによる意思決定”です。

データドリブン経営など、経験や勘に頼らず、客観的なデータや根拠に基づいて意思決定を行う重要性は次第
に増してきています。MBAなどでもデータサイエンスの講義が行われるほど、これからのビジネスリーダーには
必要とされるようになっています。

3つ目として、“マネジメント”です。各社員のパフォーマンスや売上・経営への貢献度、人員の配置が適切か、
業務量や稼働にムラがないか、といった事がわかるデータを収集し、分析やシミュレーションを行うことで会社
全体や部署単位、プロジェクト単位でのオペレーションや人員配置の最適化を行えます。こういったデータを取
得し分析することは、個々人の業務を一律にではなく、それぞれの業務内容やスキルに合わせて公正に評価する
事のできる人事評価システムや給与査定などへも繋がります。

当社のデータ活用はまだ途上ですが、今後は更にデータの活用を進めていかなければならないと思っています。
一人でも多くの社員が、データサイエンスのスキルアップに是非チャレンジしてくれることを期待しています。

本年もどうぞ宜しくお願い申し上げます。

その他、“自動化”、“予測”、“効果検証”、“データリテラシー” など、データサイエンスの知識が活用できる領域は
非常に幅広く、汎用性の高いスキルといえます。それは、現在のITリテラシーのように、業種や職種に関係なくリテラ
シーが高いほど重宝され、ビジネスパーソン全体にとっての+アルファのスキルとなると確信しています。

＜データサイエンスを学ぶメリット＞

取締役社長 関根明

日本本社の役割として、海外工場の設備リスク対応の強化、技術者の教育を目
的として、宇田修治さんがベトナム工場に派遣されて、現地で活躍されています。
今後も引き続き、ご活躍を期待しています。

海外工場の設備リスク対応の強化

宇田修治さん 各班の作業前マニュアルの読み合わせ教育現場でのスクリュー清掃教育

現地の環境にも
なれてきました。
日々、頑張って
ます！



RoHS2測定承ります!!

光ファイバー用アクセサリー
・SC用コネクターブーツ
・ESCコネクターカバー
・フェルールキャップ
(エラストマー素材）
(ポリエチレン素材)
・FC CAP/FCカバー 他

現代を支えるインターネット。
それを支える光ファイバー。
そんな不可欠な部品を安全に

使用出来るよう考えて
作られたアクセサリー達。
CAPCOでは1個からでも

注文可能なので
ぜひお試し下さい！

ニッセイエコの新商品
椅子脚キャップ「もこぴた」が

シリーズ化しました！
内径13種類×黒色と茶色から選べます。

さらさらで もことした手触り、
驚くほど っとフィットします。

上品で丁寧な暮らしを始めませんか？

いきいきプラザはこのほど「ペットちゃん用酸素室セット」のレンタルサービスを開始しました。

藤沢市を中心として近隣にレンタルできるところが無いとのお声があり、
ご要望により、スタッフがご自宅に設置するサービスも行っております。

大変好評を得ております。

酸素濃縮器 酸素濃度計

＋ ＋
ケージ



2位 恵州工場 465点 3位 本社工場（藤沢）435点

1位 上海工場 475点

全ての審査項目で優れており内容も
安定していました。

他の拠点の手本になるところもあり
素晴らしいです。

特に設備自動化が積極的な点が評価
されました。更なる進化が期待して
います。

全ての監査項目で手順書や記録、
資料がスムーズに出され、手際よ
く監査ができた点が評価されまし
た。

現場改善も成果をあげていること
や全体的に取組みが真面目なとこ
ろが好感が持てました。

今回も、昨年同様コロナの影響で海外渡航が困難であったため、オンライン監査・動画審査・書類審査にて行わ
れました。審査をする中では、各事業所ごとに良い点が多くみられ、維持改善への努力が伺えました。

全体的に自主監査をしっかりと行
なってスムーズに監査が進んだ事
はプラスの印象です。５S・安全
管理は取組内容は良かったと思い
ます。工程品質システムの維持管
理には問題ありませんが、デー
ターの電子化、集計分析の可視化
や設備の自動化や省力化には力を
入れて欲しいです。

総合順位 事業所名 ①考え方 ②５S・安全管理 ③改善 ④工程品質 ⑤クレーム 合計
ポイント

1 上海 100 90 100 100 85 475

2 恵州 95 100 95 95 80 465

3 藤沢 95 100 85 85 70 435

4 インドネシア 85 80 80 90 90 425

5 那須 80 85 95 80 75 415

6 ハイホン 75 75 75 75 100 400

7 ホーチミン 70 70 70 70 95 375

トロフィー🏆🏆が授与されました



株式会社ニッセイエコ ＠nisseieco

大木 ＠ooki_eco

市原 ＠ichihara_eco

関田 ＠sekita_eco

張 ＠zhang_eco

石井 ＠ishii_eco

エコの社員の皆さん、
これから身に付けたいスキルはありますか？

朝礼で発表してください！
＃身に付けたいスキル教えて

Webデザインの勉強、Illustratorや
Photoshopを使いこなし会社の宣伝に活躍し
たい。また、HTMLとCSSをマスターし
Webサイトを作るのにも挑戦したいです。

＃身に付けたいスキル教えて

QCの知識をレベルアップしてQC検定2級に
合格したい。またその知識を生かして品質に係
わる問題解決に活用したい。

＃身に付けたいスキル教えて

大型車に以前から憧れがあり今回取得する
ことにしました。今後我が社の物流の基盤に
なれるように頑張りたいと思っています。

＃身に付けたいスキル教えて

ますます活躍が予想されているプログラミング
GO言語を学ぶことは、今後AI時代に生き残る
仕事に備えたいです。

＃身に付けたいスキル教えて

国家試験の電顕3種を6年前に受験し、
4科目中1科目は合格しましたが、その後コロナ
感染で受験を断念しました。再度挑戦し電気の
スペシャリストを目指します。

＃身に付けたいスキル教えて
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弊社には今年もサンタクロースがやってきました！
プレゼントはとっても美味しいケーキ ♡
みんな笑顔で楽しそうですね！

ニッセイエコはイベントが大好きです！
楽しみながら社員同士の交流を図り、
まるで家族のような温かさを感じます♪

ランチ塾

田中さん

フエさん

佐藤さん

風間さん

現場の方や新人の方、また営業部の
方と話をしてる中で、材料の事をもっと
よく知りたいと言った声をよく耳にしま
した。 これまでの開発業務の経験か
ら、ニッセイエコで使用してる樹脂の特
徴などを学問的ではなく、分かりやすく
伝えられないかと考えて講義しました。

講義：ベトナムについて

国ごとに歴史や文化が異なり、ベトナムを
知らない人も多いと思いますので。この講
義を通じて、文化だけでなく、歴史、食べ物、
地理的な場所、観光名所をより多くの人に
知ってもらいたいと思いました。.将来、ベト

ナムに旅行するときのヒントになれば良い
と思います。

講義：馬の品種

一般的にはなじみが薄いと思いますが、古来
より私達の生活は馬に支えられ、密接な関係
を人類と築いてきた歴史があります。そんな
今では忘れられてしまった大好きな馬を紹介
したい！馬を通じて歴史に触れれば、新たな
発見や気付きにつながり、新規事業のアイデ
アにつながるかもしれないと講義を致しました。

講義：牛肉の世界
A5ランクの牛肉に魅了され、焼き肉店で
従事していました。（副料理長）

現代社会で忘れがちな“命を頂く尊さ”を
振返るきっかけとなり、命をつなぐ事、
日々の感謝を忘れずに、食を通じて、豊
かな人生を歩んで頂ければとの思いで、
講義を致しました。



第22回(秋12回) 2022/11/11

物 故 者 慰 霊 祭

今回より、雅楽部隊に女性が2名加わりました！
本番までの練習期間は約1か月半と短い中、

繊細ながらにも堂々とした演奏をしてくれました。
ニッセイエコ雅楽部隊「雅狼」

さらに盛り上がって活動していきます！

慰霊祭も22回目という事もあり、
足並みや指の先まで揃っており

落ち着いた雰囲気で執り行えました。

外国籍の方も多く働いている弊社ですが
役割に当たった方も数名おり、

お互いに指摘し合いながら
最後までしっかりと

役割を全うしてくれました。



玉入れ

ボッチャ

大縄跳び

ドッチボール

障害物競走

令和4年11月11日

ポッキーの日♬

リレー

今年の優勝・準優勝は本社チームが独占
しました！おめでとうございます！

今年もたくさんのドラマがありました。
たくさんの感動をありがとうございます！！

今年で3回目を迎える運動会が開催されました。前回からさらに競技内容がグ
レードアップし、白熱した競争が繰り広げられました。

アウト－！！



技能実習生3年研修修了式外国人フォークリフト免許取得

新人紹介ご出産おめでとうございます！

11月BABY

ミョートウさん
第2子 ご次男

稲村隆行さん
第３子 ご三女

稲村学代表
第２子 ご長女

11月に藤沢本
社3名のお子様
がご誕生されま
した。
健やかなご成長
を社員一同
心から願ってい
ます。

トゥオンさんとシギット君が3年の技能実習を終了
されましたので賞状の授与式を行いました。

この度新たに藤沢本社２名那須工場1名
の新入社員が入社しました♪

藤沢本社
染島さん

那須工場
ジョネルさん 新入社員の皆さん、入社

おめでとうございます！
皆さんを新しい仲間とし
てお迎えすることができ、
社員一同嬉しく思ってい
ます。
これから一緒に頑張って
いきましょう！

藤沢本社
ニアさん

本社・那須工場共に、外国の方たちが
フォークリフトの免許を取得しました！！
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